



## 「パリ五輪に負けないくらいに」

校長 松添 秀喜

この夏を大いに盛り上げたパリ五輪に負けないくらい、本校生もよくやっていると感心している。夏期補習に、部活動に、インターンシップに、就職セミナーに、面接練習に、オープンスクールに…生徒達は実に生き生きとよく活動しているからだ。

このような中、今年も平和学習を行った。ただし本校の平和教育は、単に講話を聞くだけとか映画を見るだけではない。7月24日に平和学習Ⅰとして被爆者講話を聴いた上で、当日までに書き取りを行ったり、資料を調べたりしておき、8月9日にまとめを作成し発表するという“積極的な平和学習”を行っている。

対馬という島は、「古代より外国との戦いの場所だったからこそ、常に安全を考え抜いてきた土地柄があるのでは」と講師の先生も話しておられた。今回の平和学習を受け、対馬人として平和についてどう貢献できるのかを、積極性を持って発信してくれるものと確信している。そう、“平和の祭典”パリ五輪に負けないくらいに！

### 防犯講話



7月19日（金）に防犯講話を実施し、講師としてマツハヤ・コーポレーション株式会社の阿比留秀一郎様をお招きしました。インターネットを使用する際の危険性とそれを回避する方法について丁寧に説明してくださり、理解を深めるよい機会となりました。

### 豊高オープンスクール



7月25日（木）本校にて、中学生を対象とした豊高オープンスクールを開催しました。生徒会役員による学校紹介や教員による授業、学校行事体験、部活動紹介等を行いました。最後は豊高パワーレンジャーがパワーを注入！参加してくださった皆様、ありがとうございました。

### インターンシップ報告

7月30日（火）～8月1日（木）の3日間、2年生が対馬島内でインターンシップに参加しました。社会人として働くことの大切さを学ぶとともに、楽しさ、やりがいを感じることができました。この体験をこれからの進路選択に生かしていきたいと思います。生徒を受け入れてくださった官公庁の皆さん、事業所の皆さん、ありがとうございました。



### 8月16日～9月15日の行事予定

9月2日 (月)	始業式	9月4日 (水)	薬物乱用防止教室
9月3日 (火)	和多都美神社奉納行事（舟グロー）	9月9日 (月)～10日(火)	あいさつ運動